



校訓 正しく かしく たくましく  
学校教育目標 高い志をもち、進んで学び、心豊かで、たくましく生きる生徒の育成  
 ~笑顔と元気がエネルギー 工夫を重ねてトライ アンド ジャンプ~

7月です。旧暦では「文月」といいますね。イメージは七夕、笹飾り、夏、青い空、セミの声、涼しげな風、といったところでしょうか。草花や木々が「今がチャンスだっ」とばかりにぐんぐん成長します。こんな季節を五感を働かせて感じたいものです。右の詩の〇〇〇のところは何が入るでしょうか。それぞれの感覚を入れて楽しんでください。ちなみに作者が入れたのは「おみおつけ」でした。

## PTA、ありがとうございました・

4日、授業参観及び情報モラル講演会、懇談会に多数の保護者の皆様においでいただきました。ありがとうございました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。ちょっと緊張気味の1年生の数学、元気いっぱい2年生の体育、じっくり話し合う班活動の3年生。それぞれの頑張りを感じていただけたらうれしいです。そして、ぜひご家庭での話題に！



後半の情報モラル講演会については、いまやスマホを使いこなす中学生(大人も)にとって他人事ではありません。知らなかった……では済まされないことにならないように、学校ではもちろんですが、ご家庭でも親子で身近な話題としていただければありがたいです。

## 情報モラルの講話から……

- ・ネットに写真などを投稿するときには、自分の家の玄関にその写真などを貼ることができるか考えてみる。できないものは投稿しない。
- ・ネットの使いすぎは依存症になる可能性がある。だからこそルール作りが必要だ。
- ・お古のスマホでもフィルタリングはできる。ショップに相談。
- ・子どもの「好き」「楽しい」を受け止めつつ、禁じるのではなく、使い方・対処の仕方を伝えよう。
- ・自由時間の過ごし方を子どもと一緒に考えられるようになりたいものだ。
- ・子どもが困ったとき、周りの大人が相談相手になれるよう、子どものネット使用に関心をもつ。



\* 校外指導部の皆様、ご協力ありがとうございました。

つぶやいてみます by Yonezawa  
 びおらからの通信、続報です。今回の話は大人に関わること。私も胸に手を当てて考えました。ご一読ください。

めのみどあける  
 めのみどあける おひさま まつてるぞ  
 みのみどあける だれかが うたってる  
 はなのみどあける 〇〇〇 しいにおい  
 くちのみどあけて おはよう

谷川 俊太郎